

ORF- Essperiment am Gymnasium Hartberg

Im Rahmen des Geografieunterrichts haben die SchülerInnen der 5c den Kinofilm „Bauer unser“ angesehen. Zur Reflexion bekam die Klasse einen Fragebogen bezüglich „Bewusste und regionale Ernährung“. Frau Prof. Groß wollte dieses Thema noch genauer beleuchten, da sie selber seit Juni 2016 an einem Ess-Experiment (das sog. Essperiment) des ORFs teilnimmt. Die 3 österreichischen Familien des Essperiments dürfen sich nur von Produkten ernähren, die im 100km-Radius angebaut, produziert UND verkauft werden. So darf Fam.Groß z.B. keinen Zucker zu sich nehmen, da die sterischen Zuckerrüben nicht in diesem Umkreis raffiniert werden.

Am 14.Februar war der ORF an unserer Schule und hat mit der 5c-Klasse dieses Essperiment genauer betrachtet. Für die SchülerInnen gab es u.a. einen Essperimenttest auszufüllen oder eine Essperiment-Jausenstation. Dies wird am Montag 20.2. (18h30,ORF2) und am Dienstag 21.2. (18h30) in der Sendung heute konkret gezeigt.

[ORF - Essperiment &&](#)